
第２８回定例会議一般質問【第１日目】 

令和４年６月21日(火)10時～ 

 

 

発言順位１番 政風会 代表 小倉 利之 

１ 津波防災対策について 

２ 子育て支援・人口減少対策について 

３ 高齢者を狙った詐欺や悪質商法について 

４ ＳＤＧｓの取り組みについて 

５ 地産地消の推進について 

６ 鳥獣被害防止対策とジビエの利活用につ

いて 

７ 林業振興について 

８ 久慈秋まつりについて 

９ 新山根温泉「べっぴんの湯」について 

10 中心市街地の景観について 

11 地域経済の支援策について 

12 久慈渓流の看板について 

13 再生可能エネルギーについて 

14 長内地区の防災対策について 

15 土木行政について 

16 田子内川の整備について 

17 中学校の部活動について 

18 総合運動公園について 

19 久慈城跡について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発言順位２番 自民クラブ 代表 山内 七恵 

１ 岩手県の津波浸水想定について 

２ 安心・安全なまちづくりについて 

３ 近未来技術実証特区について 

４ 高齢者のペット飼育について 

５ 交通安全対策について 

６ 水産振興について 

７ 中心市街地の活性化について 

８ 久慈秋まつりについて 

９ 洋上風力発電について 

10 テニスコートについて 

 

 

発言順位３番 立憲・みどりクラブ  

            代表 黒沼 繁樹 

１ 脱炭素先行地域について 

２ コロナ感染症について 

３ 災害対策について 

４ 子育て支援について 

５ 教育方針について 

６ 小中学校の支援員の配置について 

７ 小中学校の労働安全衛生体制の確立につ

いて 

８ 教員免許更新制度について 

 

 

 

 

 

 

 



第２８回定例会議一般質問【第２日目】 

令和4年６月22日(水)10時～ 

 

 

発言順位４番 新政会 代表 澤里 富雄  

１ 新型コロナワクチン接種について 

２ 日本海溝・千島海溝巨大地震減災対策につ

いて 

３ 防災対策について 

４ 総合運動公園の整備について 

５ 久慈広域道の駅について 

６ ナラ枯れについて 

７ 漁業振興について 

８ 新山根温泉べっぴんの湯について 

９ 地域経済の活性化策について 

10 旧岩手銀行久慈支店跡地の活用について 

11 ＪＲ八戸線、三陸鉄道の新駅建設について 

12 洋上風力発電誘致の進捗状況について 

13 久慈港湾口防波堤について 

14 土木行政について 

15 青線の管理について 

16 柔剣道場の補修について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発言順位５番 日本共産党久慈市議団  

            代表 城内 仲悦 

１ 消費税減税及びインボイス制度について 

２ 公共施設へのサニタリーボックスの設置

について 

３ 「災害と避難」誰ひとり取り残さない協働

の地域づくりについて 

４ 1000年確率の降雨対策について 

５ 再生可能エネルギーについて 

６ 新たな子育て施策の展開について 

７ 新型コロナウイルス感染症対策について 

８ 林道天神堂線について 

９ 生理用品の小中学校及び公共施設への配

置について 

10 長内中学校体育館屋根の修繕について 

 

発言順位６番 公明党 川村 妙子 

１ マイ・タイムラインについて 

２ 防災ジュニアリーダーの育成について 

３ マイナンバーカードについて 

４ 帯状疱疹ワクチン接種について 

５ 祖父母手帳について 

６ 奨学金返還支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




























